

## 楽しかった松田弦さんとの演奏

9月7日に、世界で活やくしているギタリストの松田弦さんの、3度目で、最後の演奏会がありました。

弦さんの演奏で、いろいろなギターのひき方があることが分かりました。どれもすごい技術でしたが、特に、弦ではなく板の部分をたたく演奏の仕方があるのにおどろきました。



伊与喜小は、全員でバンドを組んでるので、ギターでうまくひけないところの指導も弦さんにしてもらいました。今回は、演奏会後に、弦さんに合わせてもらって、ぼくたちの「伊与喜小学校」と「小さな恋のうた」の演奏練習もしました。家族や保育園の人たちも聞きに来ていたのできんちようしたけれど、いっしょに演奏できて楽しかったです。ぼくは、ベースギターをひいていて、まだミスもするけれど、2月には、もう1曲増やして本番の発表会があるので、今よりもっと上手になりたいです。

(伊与喜小学校 5年 山下 旺海)

## 気持ちを合わせて音楽発表

佐賀小学校では、毎年、音楽発表会として、各学年で音楽発表をしています。参観日にして、家族にも聞いてもらいます。今年は、11月13日の土曜日です。

わたしたち6年生は、5年生といっしょに合唱と合奏をします。合唱は「変わらないもの」、合奏は「夜に駆ける」です。発表会に向けてわたしたちは一生懸命に練習しています。わたしがやっている楽器はテナーアコーディオンで、今は、同じパートの人と一緒に練習しています。最初は、リズムも分からなかったけど、田畑先生や他の先生に教えてもらったから、だんだんできるようになりました。でも、テンポが早いところがあって、上手くできません。だから、授業中、友だちと教えあいながらがんばっています。

これから、いろんな楽器と合わせけど、みんなのリズムを合わせ、上手にできるように練習をがんばりたいです。そして、みんなで心を合わせて音楽発表会を成功させたいです。



(佐賀小学校 6年 喜多 絆)

## シュガーエリートキッズに参加して

9月25日が来るのを私はとても楽しみにしていました。なぜなら、東京五輪のマラソンで6位に入賞した大さこさんが黒潮町に来て、陸上教室をしてくれることになり、それに参加できるからです。

大さこさんが入ってくると、フォームがとてきれいで見とれてしまいました。特に足の筋肉のつき方がとてもかっこよかったです。はだの色は日焼けして、私と一緒にうれしくなりました。

今回のイベントで一番楽しかったのは、ガチンコリレーです。私も100メートルを走ったけど、大さこさんはよゆうで最後は負けてしまいました。すごく速くて私もあんなふうに走りたいと思いました。大さこさんは、夢は好きなものからできていて、小さいころから取り組み、その積み重ねで夢の実現につながると話してくれました。また、チャレンジしたら、その分成長するし、やり切った時だけ得られる充実感もあると話してくれました。私も、もっと速くなってマラソンで表彰台に立ちたいので、その目標に向かって、毎日を大切にこつこつ努力をしていきたいです。



(入野小学校 5年 横井 花音)